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 10／７(木) 全校集会 

適正規模検討委員会学校視察 10／７（木）  

 

 

 今回のテーマは「歌に込められた思い」について

でした。自分や歌の思いや願いを、音楽発表会の歌

や演奏に乗せて、表現してほしいと思います。石川

小の自慢の一つは「歌声」です。 

 

＊１０／２１（木） 実施予定  「高橋なんぐさんの講演会」（兼「いじめ見逃し０スクール集会」）について  

かねてから、石川「笑」学校づくりを進めてきましたが、今回、念願が叶い、新潟お笑い集団 NAMARA の

「高橋なんぐ」さんの講演会を開催することになりました。「いじめ見逃し０スクール集会」を兼ねて実施

します。なお、今回の講演会は児童対象に行いますが、希望する保護者の皆さんにも参加いただける体制を

つくりたいと考えています（例えば、体育館の周囲に一列の椅子を並べ、そこに座ってもらうなど。最大 70

名程度）。「参加を希望する」と提出されても、用意した席数より希望者の数が多くなった場合は、上の学

年の家庭を優先させていただきます。詳しくは、週明け発送予定の「案内」をご覧ください。 

 なお、講演会の内容については、今後の「学校だより」に掲載する予定です。 

 

 

 児童生徒数の減少が予想され

る中、加茂市の小中学校がどう

あるべきかを検討する会の皆さ

んが視察に来られました（石川

小は、文部科学省が求める小学

校の適正規模）。 

複数学級があるメリットは多

くの子とかかわることができ、

社会性も身に付きやすいこと。

様々な集団で遊んだり学級で競

い合ったり、話合いの中で多様

な価値観に触れることもできま

す。人数が多い分、子ども同士

のトラブルも増えるように思い

ますが、その解決力(対応力)、

たくましさ、やさしさも身に付

いていきます。 

どんな形、規模であっても私

たちが望むことは、加茂市内の

児童生徒の健やかな成長です。 

  

 

加茂市の「現在」「未来」の児童生徒のために‥ 

 

10／１(金) 避難訓練  真剣に取り組む子どもたち！ 

 

 

  例年、２回目の避難訓練は不審者対応を想定し

て行うのですが、今年は最近多く起きている、地

震（自然災害）を想定して実施しました。 

 雨のため、今回の避難場所は体育館。完全避難

完了時間は「６分 41秒」でした。 
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 話をよく聴く子どもたち。「聴」の字のとお

り、心と、目と、耳でしっかりきいてくれます。 

校舎(施設)も見学していただきました 授業参観（３－２、４－１） 

 


